

Título: **Senadora Aravena: “Hay una deuda del Estado con las víctimas del terrorismo en la Macrozona Sur, de la que el Presidente Boric se tiene que hacer cargo en esta cuenta pública”**

## Senadora Aravena: “Hay una deuda del Estado con las víctimas del terrorismo en la Macrozona Sur, de la que el Presidente Boric se tiene que hacer cargo en esta cuenta pública”

*La cuenta pública que entregará al país el Presidente Gabriel Boric mantiene inquietos a legisladores de los distintos sectores políticos que animan sus expectativas respecto al énfasis que debiese tener el mensaje presidencial a la nación.*

Uno de ellos es la Senadora republicana por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, quien reconoció que en materia de seguridad en la Macrozona Sur ha habido avances, especialmente en la disminución de los hechos de violencia, mejor equipamiento para las policías, y en justicia, con la detención procesamiento y condena de los cabecillas de la CAM, entre ellos, Héctor Llaitul. “Cabe reconocer que el gobierno ha hecho ajustes para mejorar la seguridad en la Macrozona sur, implementando más equipamiento para Carabineros y mejorando las comisarías, por ejemplo. El Estado de Excepción y la presencia de las Fuerzas Armadas en la zona también han contribuido a mejorar la seguridad, y la Fiscalía ha realizado un importante trabajo, poniendo tras las

rejas a varios líderes de organizaciones radicalizadas”, expresó la Senadora Aravena.

Sin embargo, la legisladora remarcó que “aún están al debe leyes como la Ley de inteligencia y la Ley Antiterrorista, que permitan al Estado desbaratar por completo estas orgánicas, que esta semana han vuelto a atacar en distintos puntos de la Macrozona Sur”.

En esa línea, Carmen Gloria Aravena enfatizó que la deuda más grande hoy, es con las víctimas del terrorismo y el crimen organizado”. De hecho, en los últimos 8 años se han registrado más de 7 mil atentados en la zona.

“En el Gobierno del Presidente Piñera se presentó un proyecto para la creación del Servicio de Acceso a la justicia y la Defensoría de las víctimas, que no ha

sido priorizado por la actual administración. La legislación es absolutamente garantista y otorga privilegios para quienes cometen delitos, pero ninguno para las víctimas, quienes sufren daño material y profundas heridas psicológicas y emocionales provocados por los atentados”, puntualizó la congresista.

Al respecto, agregó que “el sistema actual no aborda estas múltiples dimensiones y gran parte se enfoca en hacer justicia con condenas en tribunales, pero esa es una visión muy limitada, que ignora a las propias víctimas. Por eso espero que más allá de enfatizar en la disminución de los atentados, el Presidente Boric pueda darle al país la buena noticia de que el Estado apoyará de manera integral y decidida a las víctimas de la violencia y el terrorismo”.

